
 

だったので、カウンセラーさんからお話を聞き
ようやく知ったことばかりでした。 
思えばこの頃から米山に熱心に取り組むよう

になったように思います。 
米山奨学生には、裕福な子もいますし表面だ

けではわからない色々な事情を抱えた子もいま
す。みな、一生懸命日本で学んでいます。そし
て「将来は懸け橋に」といいますが、それは奨
学生がどんな道に進むかによるので、すぐにな
る子もいれば、ずっと先になる子、ならない子
もいるかもしれません。それでも、ロータリー
の良き理解者として、国際理解・親善・平和を
願う、親日家・知日家の外国人の若者が増える
のはそれで素晴らしいことだと思いますし、ぜ
ひ長い目で、おおらかな目で見ていただきたい
な、と思います。 

 
次年度、地区ではポリオデーイベントを大宮

桜木駐車場で行う予定です。そこで、以前大宮
西 RC で行った「END POLIO ポップコーン」販
売を、地区米山奨学生全員で行いたいと考えて
おります。それが奨学生たちのロータリーモー
メントになるといいな、と思っています。当ク
ラブの奨学生ガンちゃんも参加しますので、ぜ
ひ皆さんもご協力をお願いいたします。 
また、ガンちゃんのクラブでの２年間にもた

くさんのロータリーモーメントがあるといい
な、と思っています。そのためにもぜひ良い事
業を行っていただきたいと思いますし、それが
会員皆のロータリーモーメントにつながれば素
晴らしいことだと思います。 
 

 

閉会の点鐘 

 

※大宮西ロータリークラブでは、例会時、体
温の測定、手指消毒の施行、マスク着用によ
る感染予防に努めております。集合写真撮影
の際は、話をすることなくマスクなしでの画
像も撮影しております。 

 
 

執行部役員会も Zoom で 


